

開館25周年のアニバーサリーイヤーに 18年ぶり入館者数6万人を突破しました。

諸橋近代美術館は今年で開館25周年を迎え(1999年6月3日開館)、2024年9月23日で累計入館者数が130万人を突破しました。

また、年間の入館者数においては18年ぶりに6万人を記録しました(2024年11月7日時点)。年間6万人を超える来場は2006年の63,375人以来となり、実に18年ぶりとなります。豪雪地帯ゆえ、1年の開館日数が200日前後と限定的な開館にも関わらず、多くの方にご来館いただきましたことを心より感謝申し上げます。

東日本大震災の翌年2012年は年間2万人台となり、徐々に回復して5万人台になるも、新型コロナウイルスのパンデミックにより2020年は3万人台に落ち込みましたが、2024年は、開館25周年、サルバドール・ダリ生誕120周年、シュルレアリスム宣言から100年となる記念すべき事柄が重なり、メディアにも取り上げられる機会にも恵まれ、県内外から多くの方にご来館いただきました。

当館は豪雪地帯のため11月11日(月)～翌年4月11日(金)(予定)まで冬期休館いたしますが、2025年は美術館と福島を自然を楽しんでいただくべく、様々な展示会やイベントを企画して参ります。

2024年 展覧会以外にもさまざまな取り組みを実施しました



5月12日(日)声の大きさを気にせず話せる「フリートークデー」開催。その一環として、入館者参加の対話型鑑賞を実施し作品への印象を語り合いました。



7月21日(日)作品修復クラウドファンディングのリターン企画「ダリ好きのための特別体験ダリのレシピに挑戦」。釣ったザリガニを近隣レストランにて調理してもらいました。



10月26日(土)ハロウィンキャンペーン!スタッフも仮装し、チュッパチャプスを配布しました(チュッパチャプスの原型となるデザインはサルバドール・ダリによるもの)。

取材や記事掲載にご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます

お問い合わせ：公益財団法人諸橋近代美術館

e-mail : info@dali.jp 公式ホームページ <https://dali.jp>

〒969-2701 福島県北塩原村大字松原字剣ヶ峯1093番23 tel:0241-37-1088